

Pressemitteilung, Germersheim, 08. Januar 2026

Küchenhandel

PLANA Germersheim setzt neue Maßstäbe im Küchenhandel nach komplettem Umbau

Germersheim, 8. Januar 2026 – Ein Umbau, der einer Neugründung gleicht: Nach einer Phase intensiver baulicher Maßnahmen erwartet die Germersheimer auf der Münchener Straße 8 seit dem 3. Januar 2026 mehr als nur eine Renovierung. In einer außerordentlichen baulichen Leistung wurden die Räumlichkeiten vollständig entkernt und aufwendigst neu aufgebaut. Dieses Projekt unterstreicht eindrucksvoll den Anspruch des Hauses und ist ein klares Bekenntnis zum Standort Germersheim.

Was hier entstanden ist, geht weit über den Standard hinaus: Die Investition in die vollkommen neu gestalteten, vollklimatisierten Räume schafft eine Atmosphäre, die Qualität spürbar macht. Ein modernes Beleuchtungskonzept inszeniert die Musterküchen zu jeder Tageszeit perfekt und macht verschiedene Lichtszenarien emotional erlebbar. Die Ausstellung präsentiert sich offen, hell und zukunftsorientiert – ein Umfeld, das Inspiration und Wohlbefinden vereint.

Nachhaltigkeit und Erlebnisqualität

Bei der baulichen Umsetzung legten Jürgen Geißler und sein Sohn Philipp besonderen Wert auf nachhaltige Materialien und energieeffiziente Lösungen. Dies ist ein klares Votum für verantwortungsvolles Handeln, das ganz im Sinne des PLANA-Markenversprechens „Nachhaltige Freude“ steht. Trendige Farb- und Stilwelten zeigen die Küche dabei als das, was sie ist: den zentralen Treffpunkt des Alltags.

Inspiration zum Anfassen

Der Fokus im neuen Studio liegt auf Küchenideen, die inspirieren und nahbar sind. In der Aktivküche werden technische Highlights wie eine Premium-Kaffeemaschine von Gaggenau oder moderne Trinkwassersysteme live erlebbar. Die umfangreiche Auswahl an Arbeitsplatten aus Stein sucht in der Region ihresgleichen. Ergänzt wird die Ausstellung durch innenarchitektonische Lösungen wie ein neues Schanksystem für professionelle Ankleiden oder den raffiniert hinter der „Magic-Tür“ verborgenen Hauswirtschaftsraum.

Eine gemütliche Lounge lädt Kundinnen und Kunden zum Verschnaufen ein, während komfortable Beratungsplätze dafür sorgen, dass in Ruhe gemeinsam mit dem PLANA-Team an der individuellen Traumküche gefeilt werden kann.

Leidenschaft, die begeistert

„Mit dem modernisierten Küchenstudio in Germersheim zeigt sich, wofür PLANA im Kern steht: hochwertige Küchen, durchdachte Planung und ein Umfeld, in dem sich Menschen vom ersten Moment an wohlfühlen“, betont Rüdiger Schoeller, Geschäftsführer der PLANA Küchenland Lizenz und Marketing GmbH. „Jürgen Geißler und sein Team leben unsere Markenwerte seit Jahrzehnten. Dass hier nun eine der modernsten und hochwertigsten PLANA-Ausstellungen der gesamten Region entstanden ist, begeistert selbst erfahrene Branchenkenner. Es unterstreicht unseren Anspruch, Menschen mit nachhaltiger Freude an ihrer Küche zu begeistern.“

Kontakt:

PLANA Küchenstudio Germersheim
Münchener Str. 8
76726 Germersheim
Telefon: +49 7274 7010 35
E-Mail: juergen.geissler@plana.de
Web: plana.de/Germersheim

Über PLANA

PLANA ist der Pionier unter den Franchisesystemen in der Küchenbranche und zählt zu den vom Deutschen Franchise Verband (DFV) zertifizierten Mitgliedern, die sich per Ehrenkodex und hohen qualitativen Standards zu einer fairen Partnerschaft verpflichtet haben. Das 1988 gestartete Franchise-System mit Sitz der Zentrale in Böblingen etablierte eine Marke mit der Tradition von über 35 Jahren. Der Küchenspezialist ist im mittleren und gehobenen Preissegment positioniert. Mit aktuell 44 Partner-Studios ist der Verbund mit dem Schwerpunkt im Süd-Westen Deutschlands präsent. Bislang besitzen mehr als 250.000 zufriedene Kunden eine Küche von PLANA und liefern den Beweis für das Claim von PLANA: „Aus Freude an Küchen.“

Weitere Infos: www.plana.de

